

# INFO PUBLIK

## Tim Puslitbang Polri lakukan Penelitian di Polresta Mataram Terkait Tingkat Ungkap Kasus

Syafruddin Adi - [MATARAM.INFOPUBLIK.CO.ID](http://MATARAM.INFOPUBLIK.CO.ID)

Nov 4, 2024 - 21:58



Mataram NTB - Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK.,MH., menerima kedatangan Tim Puslitbang Polri di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram dalam rangka Penelitian terkait Kinerja Polda NTB khususnya dalam pengungkapan Buron selama tahun 2024, Senin (04/11/2024).

Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kepercayaan Publik serta penguatan peran Polri dalam mengungkap Tersangka yang kabur (Buran) dalam berbagai kasus yang ditangani. Kegiatan tersebut diikuti oleh Satuan Reskrim, satuan Resnarkoba, perwakilan Polsek, kelompok masyarakat, perwakilan LSM, masyarakat umum serta perwakilan wartawan.

Dalam keterangannya, Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH., mengatakan penelitian dari Puslitbang Polri ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana capaian kinerja polri dalam mengungkap kasus-kasus kriminal yang pelakunya kabur (Buron).

Langkah ini dilakukan untuk mengetahui apakah ada kendala atau hal-hal lain yang dapat mempengaruhi kinerja Polri sehingga kedepan dapat dilakukan pembenahan sehingga apa yang menjadi kendala saat ini dapat diatasi. Kepada media ini,

Wakapolresta Mataram mengaku pada awal kegiatan ia telah memaparkan keadaan Polresta Mataram dalam luas wilayah yang menjadi wilayah hukumnya serta memaparkan tingkat aktivitas masyarakat jika dibandingkan dengan Polres lainnya.

Polresta Mataram disamping sebagai Pusat Kota di NTB juga masyarakatnya memiliki keberagaman baik suku maupun agama. Selain itu akses menuju ke Kota Mataram cukup banyak sehingga masyarakat yang melakukan aktivitas di kota Mataram bisa masuk melalui berbagai pintu masuk yang ada. Untuk itu jumlah kejahatan / kriminal pun cukup tinggi bila dibandingkan dengan wilayah Polres jajaran Polda lainnya.

Namun demikian lanjutnya, capaian penanganan beberapa kasus juga cukup tinggi. Hal ini tentu karena partisipasi masyarakat dalam memberikan informasi terhadap berbagai kasus tindak pidana. "Kita berharap upaya penelitian dari Puslitbang Polri ini dapat mendukung pelaksanaan kinerja Polresta Mataram pada khususnya di tahun-tahun akan datang," tutupnya. (Adb)